

Inversión inicial de 200 mdp

# Anuncia Orvañanos Metrobús desde Tacubaya a Santa Fe

• Será financiado por el GDF y autoridades de Cuajimalpa y Álvaro Obregón

México ▶ Carlos Gutiérrez y Ilich Valdez

Con una inversión inicial de 200 millones de pesos, se construirá, a partir de 2011, una línea de transporte masivo con unidades articuladas en Cuajimalpa.

La propuesta de la nueva ruta fue planteada por el gobierno del Distrito Federal a la demarcación, sobre todo por la necesidad de contar con un transporte masivo en zona la poniente de la Ciudad de México que ayude a mejorar la movilidad.

El recorrido, de acuerdo con el proyecto de ruta, está planteado de Tacubaya a Santa Fe.

Guillermo Calderón, director del Metrobús, señaló que será una línea con características similares a los corredores de transporte.

No obstante, los cerca de 20 autobuses articulados que prestarán el servicio tendrán carriles preferenciales y una capacidad de

hasta 200 usuarios, además de espacios reservados para personas con discapacidad.

"Nosotros ya teníamos esa línea proyectada y se la presentamos al delegado, quien dijo que iba a conseguir el dinero para concretar la infraestructura y la compra de unidades", explicó Calderón.

Incluso, a diferencia de otras líneas del Metrobús, este corredor de transporte no tendrá estaciones entre carriles, por lo que las paradas estarán colocadas en los extremos de las vialidades.

Para esta línea tipo Metrobús se prevé la instalación de 12 estaciones que operarán con un sistema de prepago a través de una tarjeta, indicó Orvañanos durante su primer informe de labores.

La operación de la línea estará a cargo de los transportistas que actualmente prestan servicio ahí, como la ruta 5.

"Será un proyecto sin precedentes en el Distrito Federal, ya que en este Metrobús no habrá confinamiento de carriles. Esta propuesta también contará con recursos de la delegación Álvaro Obregón, ya que también se verá beneficiada", dijo.

El anuncio del proyecto lo dio a conocer el jefe delegacional, de extracción panista, durante su primer informe de labores. En el acto estuvo acompañado por funcionarios federales y locales, así como de asambleístas.

La delegación Cuajimalpa aportará 50 millones de pesos, el restante saldrá de las arcas del GDF, luego de establecer un acuerdo, anunció el titular de la demarcación, Carlos Orvañanos. ■ M



El delegado en Cuajimalpa

